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Procès-verbal de la réunion du conseil d’établissement (CÉ) 

tenue le 27 mai 19h via vidéoconférence TEAM 
 

 
 
Participants  
 
Présences :                                                                               
Jean-Sébastien Roy, directeur 
Marie-Emilie Larente, secrétaire 
Sandrine Bilodeau, enseignante 
Claudine Frenette, soutien 
Véronique Lizotte, technicienne service de garde 
Christina Migotto-Roy, soutien 
Kerouzanne Vollering, enseignante 
Anne Marie Laroche, parent 
Pierre Desjardins, parent 
Josephine Makwetch, parent 
Émilie Caron, parent 
Julie Rioux, parent substitut 
 
 
 
Absence : 
Caroline Portelance, parent 
 
Ouverture de la séance 
 
M. Roy vérifie le quorum et ouvre la séance à 19h04 
 
1. Préliminaires 
 
1.1 Période d’intervention du public 
Aucune intervention du public 
 
1.2  Adoption de l'ordre du jour 
Les membres du CÉ consultent l’ordre du jour.   
 
C.É. 27-05-001 
Mme Vollering propose l’adoption de l’ordre du jour, appuyée par Mme Caron. 
Adoptée 
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1.3  Panier du CÉ au secrétariat 
Rien de particulier 
 
1.4 Adoption du procès-verbal de la réunion du 9 décembre 2019 
 
C.É. 27-05-002 
Mme Frenette propose l’adoption du procès-verbal appuyée par Mme Vollering. 
Adoptée 

 
 
1.5 Suivis au procès-verbal 
M. Desjardins remercie l’équipe-école et le comité de parents pour l’organisation du réveillon de 
Noël. Ce fut une activité magnifique. Malheureusement, étant donné la situation, les finissants 
n’ont pas pu participer à leur séance de photo. Les élèves ont eu une offre d’aller en prendre 
directement sur place chez Photomania. 
Le suivi du calendrier du service de garde sera discuté en 2.8 considérant que c’est un point à 
l’ordre du jour. 
 
2. Points nécessitant une adoption ou une approbation 
 
2.1  Cadre budgétaire 
À la suite du dépôt du cadre budgétaire, M. Roy répond aux questions des membres et confirme 
que plusieurs changements ont eu lieu dans les dernières années. Considérant les délais, il n’y 
aura aucun changement dans le cadre budgétaire de la CSPO pour 2019-2020. Par contre, s’il y a 
des suggestions, elles seront tout de même prise en compte. 
 
C.É. 27-05-003 
Mme Frenette propose l’adoption du cadre budgétaire appuyée par Mme Vollering. 
Adoptée 
 
 
2.2  Grille-matières 
M. Roy présente la grille-matières et explique qu’il n’y a aucun changement par rapport à 2019-
2020. L’appellation du projet santé a tous les cycles a été harmonisé. 
 
C.É. 27-05-004 
Mme Laroche propose l’approbation de la grille-matières appuyée par Mme Bilodeau. 
Approuvée 
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2.3  Frais exigés aux parents 2020-2021 
M. Roy présente la proposition des frais exigés aux parents 2020-2021. Il répond à un 
questionnement des membres concernant les mauvais payeurs. Il explique que dans certaines 
occasions, nous devons offrir une cause humanitaire ou enclencher une procédure de 
recouvrement. 
 
C.É. 27-05-005 
Mme Laroche propose l’approbation des frais exigés aux parents 2020-2021 appuyée par Mme 
Rioux. 
Approuvée 

 
2.4  Liste des articles scolaires 2020-2021 
M. Roy présente la liste d’articles scolaires 2020-2021 demandé par le personnel de l’école. Un 
parent s’interroge sur la quantité de flûtes disponibles. Mme Vollering explique que l’école dispose 
de suffisamment de flûtes pour effectuer des prêts annuels aux élèves. 
 
C.É. 27-05-006 
Mme Vollering propose l’approbation de la liste d’articles scolaires appuyée par Mme Rioux. 
Approuvée 
 
2.5 Liste des cahiers d’exercices 2020-2021 
M. Roy présence la liste des cahiers d’exercices 2020-2021. 
 
C.É. 27-05-007 
Mme Vollering propose l’approbation de la liste des cahiers d’exercices 2020-2021 appuyée par 
Mme Caron. 
Approuvée 
 
2.6 Traiteur 2020-2021 
M. Roy présente les différents traiteurs (L’indocile, Petit pied et Mazzola) qui ont soumissionnés 
pour offrir le service à l’école des Trois-Portages dans l’année scolaire 2020-2021. 
 
C.É. 27-05-008 
Mme Laroche propose Mazzola pour offrir le service de traiteur pour l’année 2020-2021 appuyée 
par Mme Vollering. 
Approuvée 
 
2.7 Entrée progressive au préscolaire 
M. Roy présente la proposition de la rentrée progressive pour les élèves du préscolaire en 2020-
2021. La proposition est semblable à l’an passé. Il y aura seulement deux groupes du préscolaire 
en 2020-2021. Un envoi sera fait dans les prochaines semaines afin de les informer des 
procédures à suivre pour la rentrée.  
 
C.É. 27-05-009 
Mme Vollering propose l’entrée progressive sans modification, appuyée par Mme Rioux. 
Approuvée 
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2.8 Calendrier du service de garde 2020-2021 
M. Roy présente le calendrier du service de garde 2020-2021. L’ouverture se fera le 31 aout pour 
les élèves en raison de formations, d’une conférence et du travail nécessaire avec l’équipe-école.  
 
C.É. 27-05-010 
Mme Frenette propose l’approbation du calendrier du service de garde 2020-2021 appuyée par 
Mme Vollering. Madame Laroche demande le vote principalement pour l’ouverture du service de 
garde le 6 janvier. Membre pour : 1, membres contre : 9. Donc, le service de garde sera fermé 
comme présenté par M. Roy, le calendrier est approuvé tel quel.  
Approuvée à la majorité 
 
3.  Points de discussion ou d’information 
 
3.1  Tableau des fonds à destination spéciale 
M. Roy présente la version finale du tableau de fonds à destination spéciale 2019-2020.  
 
3.2  Loi 40 
M. Roy a présenté les points pertinents de la loi 40 et répond aux questions des membres. 
Mme Carron donne également des précisions reçues lors de la rencontre du comité de parents. Il 
est notamment question de la composition du nouveau conseil d’administration et de la 
délimitation des zones pour la nomination des parents au conseil. 
 
3.3  Rapport annuel de la CSPO 
Dépôt du rapport annuel de la CSPO aux membres du conseil d’établissement par la direction. 
Les membres ont eu le loisir de le consulter avant la rencontre. Aucune question. Beau document 
très clair. 
 
 
3.4 Résultats du sondage SEVI 
 
M. Roy résume les conclusions du sondage SEVI concernant le sentiment de sécurité à l’école 
des Trois-Portages et les incidents de violence dévoilés par les élèves lors du sondage. Il 
mentionne qu’en raison du projet pacifique et de l’implication de l’ensemble de l’équipe-école, 
les résultats sont exceptionnels et que l’école des Trois-Portages est régulièrement prise en 
exemple pour l’efficacité de ses interventions. Les enfants se sentent en sécurité et le personnel 
intervient efficacement.  
 
 
4.  Mots des représentants 
 
4.1  Mot du Service de garde 
Mme Lizotte mentionne que l’équipe du service de garde est dévouée avec une belle capacité 
d’adaptation ! L’équipe est toujours à l’affut de la situation! 
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4.2  Mot de la Direction 
M. Roy résume aux membres toutes les actions qui ont été mises en place dans l’école depuis la 
réouverture. Il donne un état de situation par rapport au nombre d’élèves présents. Il remercie 
également son équipe pour leur soutien et leur efficacité. Ce ne fut pas facile mais l’équipe s’est 
adapté rapidement. Bravo à tous! M. Roy informera les membres lors du prochain conseil des 
travaux à venir au courant de l’été. 
 
 
4.3  Mot du représentant au Comité de parents de la CSPO 
Point discuté plus tôt lors du point 3.2. Rien à ajouter de la part de Mme Caron. 
 
4.4  Mot du représentant au Comité EHDAA de la CSPO 
 
Aucune rencontre n’a eu lieu. 
 
4.5  Mot de l’OPP 
 
M. Dicaire propose une réunion virtuelle d’ici la fin de l’année. Plusieurs projets n’ont pu avoir 
lieu. L’OPP se reprendra l’an prochain. 
 
5. Varia 
 
Aucun point ajouté à l’ordre du jour. 
 
 
6. Levée de l’assemblée 
 
 C.É. 27-05-012 
Mme Rioux propose la levée de l’assemblée à 8h57, appuyée par Mme Caron. 
Approuvée 

 
 
 

 
 
 

Procès-verbal rédigé par Marie-Emilie Larente 
 

 
 
 
 
 
 
 
_____________________________                                  _______________________________ 
M. Pierre Desjardins                                                                            M. Jean-Sébastien Roy 
Président du conseil d’établissement                            Directeur de l’école des Trois-Portages 


